



Regierungsratsbeschluss vom 22. September 2020

Schriftliche Anfrage Esther Keller betreffend Einbindung von Fahrzeugen der kantonalen Verwaltung in Carsharing-System

P205239

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Die Kantonsverwaltung verfügt nur über eine kleine Anzahl eigener Fahrzeuge. Soweit möglich werden Dienstwege mit dem öffentlichen Verkehr oder mit dem Velo oder E-Bike erledigt. Wird ein Personenwagen benötigt, stehen an zehn Verwaltungsstandorten Mobility-Carsharing Autos zur Verfügung. Bei den verbleibenden Dienstfahrzeugen handelt es sich um Einsatz-, Pikett-, Transport- oder Spezialfahrzeuge, die aufgrund der Einsatzanforderungen und -bedingungen nicht für eine private Nutzung in Carsharing-Systemen geeignet sind.

